
Родителям рекомендуется
Лексическая тема: «Комнатные растения»
Образование существительных с уменьшительно-ласкательным суффиксом
«Назови ласково»
Фиалка — фиалочка
герань — геранька,
стебель — стебелек,
лист — листок 
бутон — бутончик,
отросток — отросточек,
цветок — цветочек,
земля — землица,
солнце — солнышко.
Образование существительных множественного числа в именительном и родительном падежах
 «Один — много»
Фиалка — фиалки — фиалок,
фикус — фикусы — фикусов,
фуксия — фуксии — фуксий,
кактус — кактусы — кактусов,
папоротник — папоротники — папоротников,
корень — корни — корней,
стебель — стебли — стеблей,
лист — листья — листьев,
бутон — бутоны — бутонов,
лепесток — лепестки — лепестков,
цветок — цветки — цветков.


Образование существительных множественного числа в именительном и родительном падежах 
«Посчитай один — два — пять»
Одна фиалка — две фиалки — пять фиалок.
Так же со словами: цветок, фикус, кактус, папоротник, корень, бутон, лепесток.


Один – много:
ветка – ветки
бутон — …
горшок — …
[bookmark: _GoBack]корень –
ствол — …
растение — …


Есть – нет (родительный падеж единственного числа):
цветок – нет цветка
бутон — …
корень — …
